

El Ayuntamiento pedroteño firmará un convenio para el nuevo CAI

EL PERIÓDICO

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, ha anunciado que próximamente se firmará un convenio de colaboración con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para la construcción de un nuevo Centro de Atención a la Infancia (CAI).

En la actualidad este servicio, de titularidad municipal aunque el Ayuntamiento no sea competente en la materia, se presta en unas antiguas instalaciones cuya cubierta presenta un deterioro parcial como consecuencia de las nevadas del último invierno y de su propio sistema constructivo. Aunque los técnicos han asegurado que el actual curso puede finalizar en este infraestructura, no aconsejan que el próximo invierno los alumnos y los profesores sigan en este centro.

Por ello, el alcalde ha dis-

puesto todos los mecanismos para agilizar la construcción de un nuevo CAI, para el cual, el Ayuntamiento ya tiene redactado y visado el proyecto de construcción y dispuestos los terrenos municipales, puesto que es una solicitud que se hizo a la Junta de hace dos años y medio.

Además de la aprobación en Pleno de una moción para solicitar la construcción del nuevo CAI o de informar puntualmente a los padres y madres de los alumnos (quienes están recogiendo firmas entre los vecinos que piden esta nueva infraestructura) el alcalde también se ha reunido con la delegada de Educación, Valle Fuentes, a quien le ha informado sobre estas circunstancias.

Ángel Exojo ha agradecido la sensibilidad y el interés de la delegada de Educación y técnicos de la Delegación, quienes se han comprometido a enviar al

Ayuntamiento durante este mes de junio, el convenio de colaboración para la construcción de la nueva infraestructura. El Ayuntamiento también ha mostrado su disposición para financiar hasta el 20 por ciento de esas obras, según los convenios que la Junta de Comunidades ha firmado con otros consistorios de la región.

Exojo espera que este convenio se firme lo antes posible para que la obra pueda ser licitada y adjudicada en el menor tiempo posible y que los alumnos puedan iniciar el curso 2010-2011 en casetas modulares, perfectamente dotadas y homologadas, para lo que ya se han realizado las gestiones oportunas puesto que es la alternativa que plantea el propio proyecto constructivo para albergar este servicio mientras se desarrollan las obras.

Presentada la memoria anual de la Policía Local de Socuéllamos

En ella queda reflejada una importante reducción de accidentes de tráfico y detenciones durante 2009

EL PERIÓDICO

El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, y el subinspector jefe de la Policía Local, Isidro Arribas, han presentado la memoria anual de la Policía Local correspondiente al año 2009, en la que se refleja una importante reducción de accidentes de tráfico, así como de detenciones, que han pasado de 30 en 2008 a 21 en 2009. En cuanto al número de accidentes de tráfico, se han reducido hasta 44 frente a los 92 registrados el año anterior. De estos 44 accidentes, se produjeron sólo daños materiales en 28 de los casos, mientras que en 16 también hubo que lamentar daños con víctimas.

En el año 2009 se han registrado 210 delitos y faltas, destacando los relacionados con daños. Además, la Policía Local de Socuéllamos ha asistido a 67 juicios y ha interpuesto 688 denuncias, incrementándose éstas en cien respecto al año anterior. La Policía Local ha asistido a diferentes cursos de formación y ha realizado actividades de educación vial con 252 alumnos de los centros educativos.

Exojo reivindica "que no se deje caer a los agricultores en la ruina"

Cientos de personas asistieron a la gala Noche especial pedroteña, Vino y Cultura celebrada en el patio de la SAT Colomán de Pedro Muñoz. Una cita agrícola y cultural que sirvió para celebrar los premios recibidos por la marca de vino Pedroteño, elaborado en esta bodega. Durante el acto, el alcalde, Ángel Exojo, hizo un discurso reivindicativo y advirtió que "no nos vamos a resignar a desaparecer del mapa" sino que "vamos a luchar hasta el final".

Los ediles socuellaminos se bajan el sueldo

EL PERIÓDICO

A propuesta del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Socuéllamos, la Corporación Municipal ha aprobado por unanimidad en el último Pleno una reducción de dietas y sueldos tanto de los ediles como del personal de confianza, así como una bajada de la asignación que reciben los grupos municipales, reducciones que entrarán en vigor a partir del 1 de julio. En concreto, las retribuciones que reciben el alcalde y los concejales por asistencia a plenos y comisiones, así como las dietas se verán reducidas en un 5 por ciento, el mismo porcentaje en el que se rebajarán los sueldos de los dos concejales liberados que hay en el Ayuntamiento. Por otra parte, la asignación destinada a los grupos municipales se rebajará un 10 por ciento.



Cincuenta expertos ornitólogos visitan las lagunas de Pedro Muñoz. Un total de cincuenta ornitólogos procedentes de diferentes puntos de España visitaron las lagunas de Pedro Muñoz donde disfrutaron contemplando especies de aves que difícilmente pueden observarse en otros lugares y que aumentan la importancia de esta joya del patrimonio natural reserva de la Biosfera. La excursión de expertos estudiosos forma parte de las acciones que contempla el convenio de colaboración suscrito el pasado mes de enero entre el Ayuntamiento de Pedro Muñoz y SEO/BirdLife con el objetivo de conservar y divulgar el Humedal de Don Quijote. Los participantes en esta ruta, que desconocían la zona, recorrieron tanto la laguna del Pueblo como la de Retamar y se mostraron agradablemente sorprendidos por la biodiversidad de la Mancha Húmeda. Tanto es así, que expresaron su deseo de repetir.